

kampai

## Hijauhkan Lingkungan Tidak Kenal Libur, Koramil 1421-04 Labakkang Kodim 1421/Pkp Kapten Inf Samsu Bersama Anggotanya Laksanakan Gerakan Penanaman Pohon.

HermanDjide - [PANGKEP.KAMPAI.CO.ID](http://PANGKEP.KAMPAI.CO.ID)

Dec 26, 2023 - 12:40



*Hijauhkan Lingkungan Tidak Kenal Libur, Koramil 1421-04 Labakkang Kodim 1421/Pkp Kapten Inf Samsu Bersama Anggotanya Laksanakan Gerakan Penanaman Pohon.*

PANGKEP - Koramil 1421-04 Labakkang Kodim 1421/Pangkep Kampten Inf Samsu di sela hari libur terus melaksanakan gerakan penanaman pohon demi menjaga kelestarian alam dan memelihara lingkungan di Desa Pattalassang Kec Labakkang Kab Pangkep. Selasa (26/12/2023).

Gerakan penanaman pohon di pimpin Langsung Kapten Inf Samsu (Danramil 1421-04/Labakkang) mengatakan gerakan penanaman pohon ini yang dilaksanakan oleh TNI bersama Polri, Pemerintah Daerah, Masyarakat dan unsur terkait lainnya ini diharapkan dapat menjadi satu komposisi kerjasama yang baik dalam menjaga kelestarian alam dan memelihara lingkungan.

Kegiatan penghijauan ini sangat bagus dan sangat tepat waktu, dan ini perlu dicontoh oleh Desa lainnya. Disaat musim penghujan seperti ini, tentu kita tidak perlu repot melakukan penyiraman. Namun demikian, dalam melakukan penghijauan hendaknya jangan hanya fokus pada penanaman bibit pohon semata, tapi setelahnya kita juga harus bisa terus merawat agar tanaman bisa tumbuh subur sesuai yang kita harapkan.

Penanaman pohon ini merupakan program dari Komando atas, untuk mengajak masyarakat untuk melestarikan dan menjaga lingkungan dan menjaga keseimbangan alam supaya dapat mencegah longsor dan mencegah banjir di musim penghujan.

Dalam kesempatan ini Pemerintah dan Masyarakat Desa Pattalassang menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Kodim 1421/Pangkep atas kepeduliannya terhadap lingkungan dengan melaksanakan penanaman pohon, semoga dengan kegiatan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan asri. (Herman Djide)